

パトロールや様々な啓発活動を通じて、地域の安全、安心を守っています

生活安全部長 金子 岳雄

安全防災部から防災部会が区長部に移り、残る2部会が生活安全部としてスタートしました。防犯部会、交通安全部会とも活動は地味ですが地域の安全、安心を守るために重要な部会活動であると思います。

防犯部会においては毎月第4水曜日の、歩いて見守るパトロールは各小学校の通学路単位で地区の役員さんと共に児童の見守り監視指導を行いました。また毎月第1月曜日には青色灯搭載車で通学路を中心にパトロールし児童生徒の犯罪被害防止・抑止にあたりました。

青少年地区パトロールは隔月第3月曜日に行い青少年の有害環境の把握・点検に努め小中学校の長期休みがある8月・12月は中央警察ボランティア協会、青少年部会、学校校外部と協働で特別パトロールを実施し、犯罪被害の防止・抑止をすることができました。

交通安全部会は春一番新入学児童への街頭指導、また地区内の市道に交通安全の為に白線引きを各地区の安協、育成会他役員と一緒に取り組み実施する事ができました。

昨年まで高齢者交通安全教室として実施してきました研修会を、今年度は防犯部会と合同で地域交通安全防犯教室として、多発する特殊詐欺被害の防止と高齢者の交通事故ゼロを呼びかけました。

安全で安心な町づくりの為に、今後とも地区の皆様のご理解とご支援ご協力をお願いいたします。



防犯(車で見守る)パトロール



地域交通安全防犯教室

スポーツ、音楽、教育などを通じて、区民の幸せな暮らしや子供の成長を支援しています

教育文化部長 深澤 順子



区民大運動会

教育文化部は、3つの部会で構成されています。

公民館部会はスポーツを通じて地域のふれあいと連帯感を重んじて活動しています。若槻区民大運動会は、区民の皆様を支えられ工夫を重ねて今年度で63回目の開催をしました。

人権教育部会は人間らしく生きる喜びを実感できる権利により、互いに相手を思いやり自分も相手も人権を守り幸せに暮らすことを目指して活動しています。今年度は富永房枝さんをお招きして講演会を開催しました。参加を頂いた大勢の区民の皆様が若槻全地区民のふれあいと思いやりの心を育て、幸せに暮らせることを願ったことと思います。

青少年部会の活動は小・中学生が主な対象ですが、子ども科学体験教室は大人も楽しみにしています。今年度は国立長野高専のご協力をいただき、同校の先生と生徒さんに講師をお願いして同校の教室で開催しました。参加した区民の皆様は校舎内の綺麗なことや設備の立派なことに驚きの様子で素晴らしい環境で実施することができました。時間を忘れるほどに窒素を使った実験や空気鉄砲などの仕組みに触れていました。

全部会とも若槻区民全員のご協力により活動しております。次年度事業も皆様のご参加とご協力をお願いいたします。



住民集会



子ども科学体験教室